

## **EDITORIAL**

Después de un año y medio de la reactivación de la revista de la Facultad de Ciencias, el comité editorial se complace en presentar a la comunidad científica su segundo volumen conformado por un total de cinco artículos en distintas áreas de interés de la facultad: Estadística, Matemáticas, Biotecnología y Maestría en Enseñanza de las Ciencias. Todos los artículos fueron sometidos a una cuidadosa revisión y evaluación por parte de pares académicos expertos en las temáticas desarrolladas. El comité editorial agradece a los evaluadores quienes gentil y desinteresadamente han colaborado con la revista.

La revista busca la divulgación del pensamiento científico y del quehacer investigativo en los diversos campos de las ciencias exactas y naturales, publica artículos originales e inéditos evaluados por pares nacionales e internacionales. Con esta visión se espera que, con la contribución de los docentes e investigadores de la facultad y de la comunidad académica en general, se logre la indexación de la revista con la publicación del segundo número en el mes de diciembre. Por esta razón se invita a la comunidad académica que esté trabajando en las temáticas propias de la revista: Ciencias Naturales, Estadística, Física, Matemáticas, Biotecnología, Enseñanza de las Ciencias Exactas y Naturales y temas afines a que sometan a publicación sus resultados mediante las diferentes modalidades que existen en la revista: Artículos completos, comunicaciones, revisiones, cartas al editor, reseñas bibliográficas.

También anhelamos que los grupos de investigación de la Facultad continúen haciendo sus aportes a la revista, y aquellos grupos que aún no lo han hecho sea ésta la oportunidad para que lo hagan. Considero que es una deuda que los investigadores de la facultad tienen con la Universidad, y que mejor forma de hacerlo que dando a conocer a la comunidad académica los resultados derivados de sus proyectos de investigación.

Este año, en la conmemoración del año Internacional de la Estadística y Matemáticas del planeta Tierra, esperamos tener publicaciones de interés en estas áreas, además de las otras disciplinas de mencionadas antes.

VÍCTOR IGNACIO LÓPEZ RÍOS  
Director